



Ilustración:
Alfredo Cáceres

Región de Coquimbo

EL VALLE DEL ENCANTO Y LAS PIEDRAS TACITAS

Guillermo de la Cerda Marincovich

Un día en el jardín de mi casa vi cómo los pajaritos buscaban agua. Fui y traje una taza con agua para ayudarlos. Entonces, mi abuelita me contó de un lugar, aquí, al interior de la cuarta región, donde hay piedras tacitas, llamándose así, porque tienen forma de taza, como si fueran hechas de greda. ¿Sabes por qué? Cuenta la historia que un hombre inca que llevaba un importante mensaje había recorrido mucho, mucho camino, y hacía mucho calor. Tenía mucha sed y trató de buscar agua, pero no encontró; solo encontró sus lágrimas que caían en el suelo seco. La tierra sintió pena y lloró con él. Esas lágrimas se convirtieron en lluvia, que cayó en cada piedra del camino, y como era un valle encantado, esas piedras fueron transformadas con las gotas de lluvia. Cada gota se hundía en las piedras quedando como tazas con agua, donde el inca agradeció tomándola junto a los animalitos del valle del Encanto.

Guillermo de la Cerda Marincovich
7 años
Coquimbo
Primer lugar regional